



2022年同窓会総会を開催します

コロナ禍も2年を超え、生活や学業に様々な制約のある中、この春157人の中等7期(通算71期)卒業生を同窓会に迎えました。6月には恒例の同窓会総会が開催されます。懇親会については会場の方針に従い茶話会として計画することといたしました。皆様お誘いあわせの上ご参加ください。

コロナ禍を乗り越えて



会長
吉野 利明 (15A)

みなさんこんにちは。いかがお過ごしでしょうか。今こうしてご挨拶を書いている数日前に、全国でまん延防止が解除されました。久しぶりの解放感ですが、コロナの感染者数の推移は相変わらず高い状態にあります。加えて、新しいタイプのウイルスが見つかっている、との報告もあり、状況は予断を許しません。更には、2月24日から始まったロシアによるウクライナ侵攻により、多くの市民が犠牲になっているとの報道が、連日報告され、胸の痛む日々が続いています。一刻も早い収束と平和を願わずにはいられません。

さて、そうした社会状況の中にあつて、私共同窓会としても、活動を制限されながらの一年でした。何かの行事を計画しても、コロナの感染状況を確認しながら、結局は人が密に集まることを避けるという行政の方針に従い、中止せざるを得ないという日々でした。それでも、役員が少人数で集まって情報交換をし、学校との連携のもと、現役生の活躍を応援するという同窓会の活動方針の一つを、しっかりと展開して参りました。わが母校は、文・武両道を旨とした方針で生き生きとした活動を行っておりますが、令和3年度も、進学で目覚ましい結果を残したり、部活においてもスポーツの分野や文化活動の分野でも、大きな成果を挙げました。大変すばらしいことであり、同窓会としても可能な限りの応援



▲3月5日に中等7期生(通算71期)の卒業式が挙行されました

をさせて頂きました。今年の卒業式にも同窓会として出席をさせて頂き、その折に校長先生に伺ったお話では、今回の卒業生も学校生活の大きな思い出作りの一つである海外修学旅行が、残念ながら実施できなかった、とのことでありました。卒業から50年以上たった私でも、仲間たちと行った修学旅行の思い出は鮮明に覚えています。それを思うと、この数年の卒業生が気の毒でなりません。しかしそんなコロナ禍の中ではありますが、卒業

生達は次の道に向かって、新しい一歩を元気に踏み出して行きました事を、同窓会の皆様にお伝えさせていただきます。

今年も、同窓会総会の時期がやって参ります。コロナウイルスの感染がどうなっていくのか見通せませんが、今年こそはぜひ皆様と直接会って話ができることを願ってやみません。令和4年の今年も、多くの同窓会員の皆様が活動に参加・ご支援くださることをお願いして、ご挨拶とさせていただきます。

総会のお知らせ(懇親会は茶話会となります)

日時:6月18日(土)
14:45~(14:30受付開始)
場所:三鷹産業プラザ7F
Tel:0422-40-9911

- 総会議事:
- 1.2021年度決算報告
 - 2.2022年度予算について
 - 3.その他
- 会費:一般会員 1000円
学生会員 無料

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、懇親会は軽食のご用意となります。

出席予定の方は同封の返信はがきにて6月8日までにお知らせ下さい。

ご意見、ご要望は同封のハガキまたはE-mail(info@mitaka-doso.net宛)にてお知らせください。



2022年同窓会報 主な記事

旧教職員短信	3面
三鷹中等教育学校の今	4面
母校だより	6面
同窓生あの人この人	8面
同窓生短信	11面
事務局からのお知らせ	16面